

Avi-Jai: su personalidad

Visita nuestro país el doctor Abraham Avi-Jai, presidente del Keren Hayesod, que fuera invitado especialmente por la comunidad judía de la Argentina.

El Dr. Avi-Jai es una personalidad vastamente conocida en Israel y en el resto de las juderías del mundo. Oriundo del Canadá llegó a Israel en el año 1952 y junto con su esposa estableció en el Kibutz Kfar Daróm.

Debido a sus vastos conocimientos en problemas internacionales fue designado por el entonces primer ministro Levi Eshkol como director de la División Extranjera de la Oficina del jefe del gobierno.

Hombre de sólida preparación en lo atinente a relaciones internacionales, formó parte de la delegación que acompañó en 1964 al primer ministro israelí en su visita a los Estados Unidos de Norteamérica. En ocasión de los festejos del bicentenario de la independencia norteamericana fue designado Presidente de la Comisión Especial que recibiera la réplica de la campana que anunciara la soberanía del país del norte, depositada hoy en un parque de la ciudad de Jerusalem.

Su actividad no se limitó a la esfera gubernamental. En efecto, se destacó en el ejercicio de la docencia, habiendo sido nombrado decano de la Escuela de Estudios Extranjeros de la Universidad Hebrea de Jerusalem y miembro del Departamento de Ciencias Políticas de la Universidad de Bar Ilán.

La Universidad de Rochester y el Instituto del Medio Oriente de la Universidad de Columbia —ambas en los Estados Unidos— y la homónima de York en Toronto, Canadá, lo contaron como profesor visitante. Es presidente honorario del Centro para Estudios en Israel dependiente de la Universidad estatal de New York y miembro destacado de la Editorial que publica la Enciclopedia Judaica.

Como ensayista, le fueron editados una serie de trabajos científicos en su especialidad, destacándose su obra más conocida: "Ben Gurión, constructor del Estado" que se ha convertido en la obra clásica de la literatura política de Israel. También publica en forma asidua artículos periodis-

ticos, especialmente en el "Jerusalem Post" y es corresponsal de la Canadian Broadcasting Corporation. Doctorado en Ciencias Políticas, Historia y Economía en diversas universidades norteamericanas e israelíes, participó también en forma desollante en conferencias económicas internacionales.